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El siguiente año presentará un buen 
dinamismo para la economía 

mexicana; sin embargo, los procesos 
electorales que se realizarán de forma 
interna y en Estados Unidos podrían 
dañar las expectativas de crecimiento 
que se tienen para el país, afirmó Jaime 
Serra Puche, presidente del consejo de 
administración de BBVA México.
En una reunión con medios, Serra 
Puche, quien fue secretario de 
Hacienda, planteó que si México crece 
hoy día es porque otras naciones con 

potencial de desarrollo no lo hacen, 
aunque se debe considerar que el 
proceso de relocalización de empresas, 
conocido como nearshoring, ha 
incentivando un avance a la actividad.
“Una parte del porqué México se ve tan 
bien es porque los otros están mal, es 
muy importante que se entienda, pues 
si medimos respecto a otros, sí nos 
fue bien, pero comparado al potencial 
que teníamos, pues no. El 2024 será 
un buen año, hay inercia, no cambiará 
mucho el momento, pero si el mundo 

electoral se nos complica sí se pueden 
dañar las expectativas de crecimiento”, 
externó Serra.
Serra Puche refirió que para el banco 
“ha sido un año excepcionalmente 
bueno y significa un ejemplo 
importante para el resto de los entes 

financieros, no sólo por el buen 
manejo que hemos tenido, sino 
también porque hay buenos temas 
con la fundación”.
Por su parte, Carlos Serrano, 
economista en jefe de la institución 
financiera, indicó que si México 
avanzara al potencial que tiene 
actualmente, como resultado de 
todos los beneficios que llegan, el 
crecimiento debería ser al doble, es 
decir, 4 por ciento.
“Si México capta lo que le 
correspondería de inversión que 
está perdiendo China respecto a la 
competitividad que nuestro país 
tiene, estaríamos creciendo 1.8 veces 
porcentuales más; es decir, crecer el 
doble de manera sostenible”, planteó 
el economista.
En este sentido, Serrano enfatizó que 
a lo largo de los pasados 40 años, el 

promedio de crecimiento ha sido de 2 
por ciento, pero “creemos que si esta 
oportunidad se aprovecha podemos 
crecer al doble”.
Por su parte, Eduardo Osuna Osuna, 
vicepresidente y director general de 
BBVA, refirió que en estos meses el 
banco ha visto todos los beneficios que 
conlleva sembrar la evolución digital, ya 
que solamente durante el actual año, el 
banco ha otorgado alrededor de medio 
millón de tarjetas nuevas, y la mayoría 
son por medio de los canales digitales.
“Este 2023 es un año importante para 
BBVA, estamos cosechando muchos 
frutos de nuestro trabajo, y de la 
transformación en muchos aspectos, ya 
tenemos más de 30 millones de clientes 
y medio millón de tarjetas las damos de 
forma digital”, agregó Osuna.
Añadió que uno de los temas que en 
este momento preocupan es que, en 
Acapulco, Guerrero, localidad que fue 
afectada por el paso de huracán Otis, 
las personas que cuentan con un 
financiamiento se han dejado de 
preocupar por reestructurar su 
préstamo y hay pocas pólizas de seguro 
solicitadas.
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Serra Puche: 2024 será bueno para 
México pero elecciones podrían afectar 

El presidente del consejo de 
administración de BBVA México, 
Jaime Serra Puche, consideró que 
el buen momento para el país se 

prolongará a 2024

Jaime Serra Puche, presidente del consejo de administración 
de BBVA México.


